

Karfreitag-Spezial



Ostern mit allen Sinnen erleben! Unter diesem Motto steht der Ostergarten der Pforzheimer Stadtmission. Das war auch unser Ziel an Karfreitag-Spezial. Dabei gab es zwei Möglichkeiten dorthin zu kommen. Zu Fuß mit einer Wanderung von Weissach nach Pforzheim (und selbstverständlich wieder mit schwerem Holzkreuz) oder doch eher die gemütliche Version mit dem Auto 😊

Im Ostergarten selbst sind wir vom Abendmahl über die Gefangennahme Jesu bis hin zur Kreuzigung, den Weg gegangen den Jesus für uns an Karfreitag durchgemacht hat. Unser nächstes Ziel waren die angemieteten Räumlichkeiten der Jugendkirche Pforzheim. Dort gab es dann warme Suppe, Hefezopf, Lobpreis und einfach noch gute Gespräche und Gemeinschaft.

Auch die erste Müdigkeit und Fußmassagen fanden dort statt, den über die Hälfte der 46 Teilnehmer und fast 30km an diesem Tag gewandert 😊 Bis zum nächsten Jahr!



Tamara Ehrenfeuchter